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１１月１４日 

 

午前・午後１１時１０分 

東郷町議会議長 加 藤 啓 二 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 8 番    氏名 近 藤 鑛 治 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                               №  2－1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 総合体育館の  

利用について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 カローリングの

普及について  

 

（1）施設別の利用状況はどのように推移  

しているか。また利用率はどのようか。  

①  利用率が特に高い・低い施設はどこか。

また、要因としてどの様なことか。  

②  行政部局、施設サービス㈱が施設利用

している利用状況及び利用目的・内容

はどのようなことか。  

③  どの施設も利用率の高い施設と思われ

るが、更に年齢層を問わず幅広く誰に

でも楽しんで頂ける施設に向けて、今

後の取組みはどのように考えている

か。  

（2）先般実施された総合体育館の利用者  

アンケートについて。  

①  その結果はどのようであったか。  

②  結果から、今後の対応はどのように  

考えているか。利用者にとってより使

いやすく便利な施設とするために「利

用時間帯の見直し及び夜間延長」の考

えはないか。  

  ③  ご意見ご要望等もあったと思うが採用  

を検討頂ける項目はあるか。  

（1）カローリングの普及・取組みについて。  

  ①  競技の対象者はどのように考えている

か。  

  ②  競技の魅力はどのようなことか。  

  ③  本町の保有台数は何セットか。また  

大会等の際はどのようにされていたか。 

  ④  現在の利用状況及び活動団体は、どの

ようか。  

⑤今後、普及に向けて取組みの考えは。  

  

町  長  

 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町  長  

担当部長  

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



             8 番  氏  名  近  藤  鑛  治     №  2－2   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

3 公共建築物等に

おける木材の利

用促進について  

 

愛知県では「あいち木づかいプラン」を  

策定され、県産木材利用促進に向けた基本  

方針及び取組み計画 (平成 25 年度 )が公表さ

れています。東郷町においても本年 8 月 8 日

から、この方針を適用されましたが、今後の

取組みについて伺います。  

（1）本町において、具体的にどの様な取組み  

が考えられるか。また、具現化をするた  

めの考えはどのようか。  

  ①  木造化の推進について  

  ②  木質化の推進について   

  ③  使用する木材の産地について  

  ④  備品及び消耗品について  

（2）法第 2 条第 1 項各号に掲げる建築物のう

ち、「町が整備するもの以外のものについ

て、木造・木質化が進められるように働

きかける」とあるが、どの様な事を考え

想定されているか。  

 

町  長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


